
 
Für die Sitzung ist ein Bericht über die aktuelle Arbeits- und Ausbildungssituation in 
Radevormwald vorgesehen. Die Agentur für Arbeit ist angefragt. 
 
 
 


